

af 8/56 m

Será Construída en una Manzana de La Habana Vieja

# Primera Terminal de Helicópteros en Cuba

Mediante la firma de la correspondiente escritura, se ha procedido al arrendamiento de la manzana comprendida entre las calles de Obispo, Mercaderes, O'Reilly y San Ignacio, —donde por largos años estuvo el Instituto de La Habana y la Universidad— para intalar en ella una Terminal de Helicópteros, en ese lugar, que constituye el corazón de la llamada Habana Vieja.

De conformidad con la aludida escritura, el Banco Nacional de Cuba, propietario de ese terreno, cede en arrendamiento esa manzana a la Compañía Terminal de Helicópteros S. A., por un término de treinta años.

La referida compañía fué cons-

tituida por escritura pública el día dos del corriente mes y tiene un capital de cinco millones de pesos, de los cuales quedó suscrito un millón en el acto de constitución.

Al efecto, será construído un edificio especial destinado a la finalidad apuntada, de cuatro plantas, preparado especialmente para que su azotea sirva de pista a los helicópteros, estando dotada de todos los equipos requeridos y accesorios para cuanta operación sea necesaria para tales aparatos y para el pasaje.

La operación de arrendamiento se ha realizado mediante la suma de \$24,000 anuales, cuyo al-

quiler será aumentado anualmente en mil pesos hasta llegar a \$50,000 anuales, al finalizar la operación o fecha de arrendamiento.

Vencida esta fecha, el edificio construído pasará a ser propiedad del Banco Nacional de Cuba o a la entidad que por cualquier operación o designación realice el banco en ese periodo.

La compañía que realizará dicha obra y negocio está formada por los señores Vladimiro M. Kresin, presidente; Harris Fanjul, vicepresidente; doctor Jesús Valdés Castro, secretario y doctor José Lavastida, vicesecretario.

La escritura de arrendamiento

y operaciones antes referida se firmó ante el Notario de esta Capital, doctor Augusto Maxwell, por los señores doctor Joaquín Martínez Sáenz, como presidente del Banco Nacional de Cuba; Vladimiro M. Kresin, como presidente de la Terminal de Helicópteros S. A., el doctor Pedro López Dorticós, secretario; Manuel de J. Fernández Cepero, administrador del Banco y el doctor Harry Fanjul, como vicepresidente de la compañía arrendataria.

Los integrantes de esta nueva empresa anunciaron que se proponen ultimar todo el proyecto de construcción del edificio, para ejecutar la obra en el más breve plazo posible.

m, af 8/56





ACTO DE FIRMAR la escritura de arrendamiento de la manzana comprendida entre las calles de Obispo, Mercaderes, O'Reilly y San Ignacio, propiedad del Banco Nacional, a la compañía Terminal de Helicópteros, S. A.. Aparecen de derecha a izquierda, los señores C. P. Manuel de J. Fernández Cepero, administrador, doctor José Lavastida, doctor Pedro López Dorticós, secretarios de ambas organizaciones; doctor Joaquín Martínez Sáenz, presidente del Banco Nacional de Cuba; de pie, doctor Augusto Maxwell, notario que intervino en la operación, Vladimiro Kresin, presidente de la Terminal de Helicóptero, S. A., Harry Fanjul y doctor J. Valdés Crespo.

*Ag 8/5-6*



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA